

寄附・寄贈ありがとうございます 大切に活用させていただきます

12月8日、株式会社ウオーターエージェンシー（本社 東京都新宿区）から企業版ふるさと納税制度を活用した寄附〔100万円〕をいただきました。

いただいた寄附は、市で実施している「安全・安心な地域づくり」事業に活用させていただきます。



12月14日、金森興業株式会社（本社 東京都江東区）から企業版ふるさと納税制度を活用した寄附〔20万円〕をいただきました。

いただいた寄附は、市で実施している「安全・安心な地域づくり」事業に活用させていただきます。



12月15日、坂東市茶業組合から、「市政のためにご利用ください」と、10万円の寄附をいただきました。

本年度は、坂東市において茨城県茶生産者組合連合会主催の第59回茨城県茶業振興共進会が開催され、坂東市茶業組合の皆さんは多数の作品を出品され優秀な成績をおさめました。



1月4日、岩井剣道教室の生徒たちから、「子どもたちのために活用してください」と、お年玉募金として集められた1万1340円を寄附いただきました。大切に活用させていただきます。

赤十字救援車が

配備されました

（日本赤十字社茨城県支部より寄贈）

災害救護用の車両「赤十字救援車」が、12月に日本赤十字社茨城県支部より、寄贈されました。

日本赤十字社茨城県支部では、災害救護体制の充実強化のため計画的に県内の地区区分（市町村）に救援車やテントなどを配備しており、火災、風水害等の被災者救援をはじめとし、赤十字活動や地域福祉の推進に役立てられています。

これらは、毎年5月に市民の皆さんからいただいた日本赤十字活動資金、事業所や個人からの寄附金（特別社資）などが、費用の一部となっています。

今後も、赤十字活動や地域福祉の推進を円滑に図るため、救援車を役立てていきます。

